

事務連絡
令和6年12月16日

関係医療機関 各位
関係行政機関 各位

高山赤十字病院
院長 竹中 勝信

病床ひっ迫に伴う協力依頼（最終報）

この度の当院の病床ひっ迫状況に対しましては、地域の皆様に大変なご心配とご迷惑をお掛けし、申し訳ございませんでした。

皆様のご協力により、当面の受け入れ病床にも概ねの目途がたちましたので、本日12月16日をもちまして病院機能を通常体制に戻すことをご知らせいたします。ご協力に深く感謝申し上げます。有難うございました。

インフルエンザや新型コロナ等感染症につきましては、入院患者さんのみならず職員間にも感染が拡大している状況にあります。より一層の感染管理に努める所存ですが、今後再度の爆発的な感染拡大の際には改めて診療機能の制約へのご協力をお願いせざるを得ない場合がありますことをどうぞご理解くださいますよう重ねてお願い申し上げます。

なお、当院におきましては、しばらくの間、原則面会禁止の運用を取らせていただきますことを申し添えます。

記

1. 当院の診療体制について

外来診療 : 通常通り

入院診療 : 通常通り

救急外来 : 通常通り

※3市消防署には個別に連絡を済ましております。

以上